

Adventswanderung am 30.11.2025 in Steinhöfel

Am 1. Advent trafen wir uns zur traditionellen Wanderung, diesmal auf Einladung von Familie Janik in Steinhöfel.



Nach einer kurzen Begrüßung machten sich ca. 20 Mitglieder mit ihren Münsties auf den Weg durch den malerischen Schlosspark Steinhöfel.



Allen Prognosen zum Trotz blieb das Wetter stabil und teilweise wagte die Sonne einen Blick auf unsere bunte Truppe.

Auf halber Strecke hatten Gina und Roland eine kleine Überraschung organisiert. An einem Stoppelacker wurden wir mit Glühwein und Feuerschalen erwartet und legten eine kleine Pause ein.



Angeregte Gespräche ergaben sich und interessante Geschichten wurden ausgetauscht.



Nach der Pause hatten unsere Vierbeiner die Möglichkeit auf dem Stoppelfeld zu toben und etwas Freilauf zu genießen. Ein herrlicher Anblick, als die (zuvor frei abgelegten) Hunde endlich durchstarten durften.



Der Rückweg endete wieder in Steinhöfel am Ulmenhof, wo wir vom Wirt bereits erwartet wurden. Wer wollte konnte seinen Hund mit ins Lokal nehmen, um uns beim Adventsschmaus Gesellschaft zu leisten.



Verwöhnt wurden wir mit einem tollen warmen Buffet, Gänsekeule, Roulade, Rot- und Grünkohl, Kartoffeln und Klöße sowie ein bunter Salat ließen keine Wünsche offen.



Vielen lieben Dank für die tolle Organisation und die gelungene Überraschung an Familie Janik und ihre Helferlein.

Impressionen



